



Französisch



Warum Französisch?

Die Welt wird immer internationaler. Deshalb ist es heute sehr wichtig, andere Sprachen zu verstehen und zu sprechen. Auf Reisen und im Beruf ist es hilfreich, sich in einer anderen Sprache verständigen zu können und erfolgreich zu sein.

Du hast Spaß daran, neue Worte zu lernen und interessierst dich für andere Kulturen? Du scheust dich nicht, ungewohnt klingende Worte auszusprechen? Neue Vokabeln kannst du dir gut merken? Du hast Lust, an einem Austausch mit Schüler/Innen aus Frankreich teilzunehmen? Dann bist du im Wahlpflichtfach Französisch gut aufgehoben.

Wer sollte Französisch wählen?

Du solltest dich für das Wahlpflichtfach Französisch entscheiden, wenn du:

☑	dich gern auch in einer Fremdsprache unterhältst
☑	Vokabeln lernen dir keine Schwierigkeiten bereitet.
☑	dich auch für andere Länder interessierst.
☑	Lust hast Schüler/Innen aus Frankreich kennen zu lernen.